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Unione Comuni Modenesi Area Nord
(Provincia di Modena)

ORIGINALE

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO DELL' UNIONE

N. 47 Del 25/06/2020

Oggetto:
Ingresso del Comune di San Possidonio nella "Convenzione per il trasferimento all'Unione Comuni
Modenesi Area Nord delle funzioni relative all'amministrazione e funzionamento delle attività a
supporto delle politiche generali del personale" - Approvazione.

 L'anno duemilaventi, questo giorno venticinque del mese di giugno alle ore 20,10 in ottemperanza
all'art. 73 "Semplificazioni in materia di organi collegiali" del Decreto Legge n. 18 del 17/3/2020,
appositamente convocato, si è riunito il Consiglio dell'Unione in modalià di videoconferenza, in adunanza di
PRIMA convocazione, previa consegna ai consiglieri di invito scritto a domicilio nei modi e nei termini di
legge.
Fatto l'appello e accertata l'identità dei componenti mediante piattaforma di collegamento audio-video
Lifesize, sono presenti:

1) GRECO   ALBERTO PRESIDENTE UNIONE Si
2) FONTANA   BRUNO PRESIDENTE CONSIGLIO Si
3) ABBOTTONI   ALVISE CONSIGLIERE Si
4) ACCORSI   RUDI CONSIGLIERE Si
5) BAROTTI   STEFANIA CONSIGLIERE No
6) BERGAMINI   DONATO CONSIGLIERE No
7) BORELLINI   DOROTHY CONSIGLIERE No
8) CAPASSO   ANTONIO CONSIGLIERE Si
9) CAVAZZOLI   GIORGIO CONSIGLIERE Si

10) DE BIAGGI   SELENA CONSIGLIERE No
11) FORTINI   ALESSANDRO CONSIGLIERE Si
12) GATTI   EMILIANO CONSIGLIERE Si
13) GOLINELLI   GUGLIELMO CONSIGLIERE Si
14) GOLINELLI   MARIA CONSIGLIERE Si
15) LODI   GIOVANNI CONSIGLIERE No
16) LUGLI   MARIAN-EUSEBIU CONSIGLIERE No
17) MALAGOLI   ALBERTO CONSIGLIERE Si
18) MANTOVANI   ALESSANDRA CONSIGLIERE Si
19) NEGRO   PAOLO CONSIGLIERE No
20) NERI   MAURO CONSIGLIERE Si
21) PARADISI   IVO CONSIGLIERE No
22) PELLONI   ALDO CONSIGLIERE Si
23) RAISI   ORVILLE CONSIGLIERE Si
24) RATTI   ANDREA CONSIGLIERE Si
25) SAMAIN   EDOARDO CONSIGLIERE No
26) SIENA   GIORGIO CONSIGLIERE Si
27) TASSI   CARLO CONSIGLIERE No
28) VENTURINI   STEFANO CONSIGLIERE No
29) VERONESI   MATTIA CONSIGLIERE No
30) ZAGHI   AGNESE CONSIGLIERE No
31) ZAVATTI   LAVINIA CONSIGLIERE Si

Presenti: 18
Sono, inoltre, presenti gli Assessori non Consiglieri: LUPPI LISA; PRANDINI LUCA; CALCIOLARI ALBERTO;
BORGHI SAURO; CASARI CARLO; ZANIBONI MONJA.
Partecipa il SEGRETARIO avv.  MANCO  MARIA ASSUNTA.
Essendo legale il numero degli intervenuti, il Sig. FONTANA  BRUNO PRESIDENTE CONSIGLIO assume la
presidenza e dichiara aperta la seduta per la trattazione dell'oggetto sopra indicato.
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Alla votazione della presente deliberazione partecipano i cons.ri Lugli Marian Eusebiu (Gruppo
consiliare Liste civiche Crescere Cavezzo – Libera scelta – Fratelli d’Italia Area Nord) e Negro
Paolo (Grupo consiliare Liste civiche Partito Democratico Bassa Modenese).
Risultano pertanto votanti n. 19 consiglieri ed il Presidente dell'Unione.

Alla dichiarazione di immediata eseguibilità della presente deliberazione partecipa il cons.re Lugli
Marian Eusebiu (Gruppo consiliare Liste civiche Crescere Cavezzo – Libera scelta – Fratelli d’Italia
Area Nord).
Risultano pertanto votanti n. 18 consiglieri ed il Presidente dell'Unione.

La Giunta dell’Unione sottopone all’approvazione del Consiglio dell’Unione la proposta di
deliberazione n. 10279, avente ad oggetto "Ingresso del Comune di San Possidonio nella
"Convenzione per il trasferimento all'Unione Comuni Modenesi Area Nord delle funzioni relative
all'amministrazione e funzionamento delle attività a supporto delle politiche generali del personale"
- Approvazione.";

Visti:

- lo schema di proposta predisposto dal Responsabile del Procedimento, individuato nella persona
della Responsabile del Servizio Personale Giuridico dott.ssa Roncadi Simona, allegato al presente
atto per farne parte integrante e sostanziale, sotto la lettera “A”;

- l’allegato parere di regolarità tecnica espresso dalla Responsabile del Servizio Personale
Giuridico dott.ssa Roncadi Simona, titolare di posizione organizzativa, ai sensi dell’art. 49, comma
1, del D. Lgs. n. 267 del 18 Agosto 2000 (Allegato “A”);

- l’allegato parere di regolarità contabile espresso dalla Responsabile del Servizio Finanziario
dott.ssa Martini Manuela, titolare di posizione organizzativa, ai sensi dell'art. 49 - comma 1° - del
D. Lgs. 18 Agosto 2000, n. 267 (Allegato “B”);

Dato atto che la proposta di deliberazione è stata esaminata in data 23/6/2020 dalla Commissione
consiliare I^ "Risorse finanziarie, umane e strumentali, affari generali", come da verbale trattenuto
agli atti d'ufficio;

Il Presidente del Consiglio dell’Unione Fontana Bruno introduce la trattazione della proposta di
deliberazione;

Presidente del Consiglio dell’Unione Fontana Bruno
“Passiamo all'ordine del giorno numero 4 che sarebbe il primo, "Ingresso del Comune di San
Possidonio alla convenzione per il trasferimento all'Unione Comuni Modenesi Area Nord, le
funzioni relative all'amministrazione e al funzionamento delle attività a supporto delle politiche
generali del personale" relatore assessore Luppi, prego assessore.”

Udita la relazione illustrativa dell’Assessore dell’Unione LUPPI LISA:
“Sì allora, questo caso appunto si tratta dell'ingresso del comune di San Possidonio nel servizio
personale, che era un obiettivo che era necessario raggiungere per potere ottenere le risorse del
piano di riordino territoriale, e naturalmente questo è un elemento molto importante in quanto è un
nuovo conferimento insomma di un comune all'interno dell'Unione che dunque va a rafforzare un
servizio di natura trasversale, quindi io ringrazio naturalmente il sindaco di San Possidonio
insomma per questa scelta, che è una scelta che va io credo insomma anche a fare capire
insomma quanto insomma questo comune e tutta una serie di altri comuni ancora credono nel
progetto dell'Unione, quindi in modo concreto insomma si procede con questo conferimento che
implica un rafforzamento appunto di un servizio trasversale. Questo comune naturalmente ha
scelto di monetizzare insomma la figura che porterà in dote insomma l'interno del servizio stesso
che sarà una figura di alta specializzazione, sì ho finito, grazie.”
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Presidente del Consiglio dell’Unione Fontana Bruno
“C'è l'assessore Casari, prego assessore.”

Assessore dell’Unione Casari Carlo
“Grazie, allora volevo semplicemente, diciamo, chiarire un aspetto che non è soltanto la volontà
del sindaco ma è stata la volontà di tutto il consiglio che l'ha votato all'unanimità, abbiamo
intrapreso un percorso, anche se diciamo così in brevissimo tempo, siamo come amministrazione
comunale di San Possidonio, abbiamo convenuto sulla nostra diciamo opportunità di rafforzare
questo servizio entrando anche noi a pieno titolo in questo servizio che già ne condividevamo un
pezzo, grazie.”

Presidente del Consiglio dell’Unione Fontana Bruno
“Consigliere Accorsi prego, grazie assessore Casari.”

Consigliere Liste civiche Partito Democratico Bassa Modenese Accorsi Rudi
“Sì ma aggiungo due parole anche io, devo dire che il conferimento è stato fatto sostanzialmente e
ponderato soprattutto nell'interesse del lavoro degli uffici di San Possidonio e di conseguenza
dell'Unione, diciamo che è venuto in tempi lunghi, ci sono voluti tempi lunghi per diversi motivi,
prima di tutto perché il Covid ci ha costretto alcuni mesi di pausa, poi perché devo dire la verità e
la dico apertamente, non mi sembra che ci sia stato da parte degli organismi tecnici che
dovrebbero essere terzi alla politica, una come devo dire una volontà di ritrovare delle soluzioni, le
soluzioni sono state trovate ugualmente, è giusto che sia così, già l'anno scorso avevamo
guardato la possibilità di entrare e adesso siamo entrati in un servizio che in questo modo si
rafforza, abbiamo ricevuto una serie di critiche perché ci è stato detto sostanzialmente, ma come è
entrato in un servizio mentre Mirandola esce dall'Unione, beh io devo dire che sono ottimista per il
futuro, Mirandola esce dall'Unione, fa le sue scelte che penso nessuno di noi condivide né sinistra
né di destra, poi dopo come possiamo fare le giravolte dialettiche che ha fatto il consigliere
Cavazzoli o così ma tutti vediamo che è una cosa sbagliata, tutti vediamo che non è la soluzione
che ci saremo prefigurati per l'Unione, però credo che anche questa scelta che io critico
aspramente non può stravolgere quella che è la storia e la geografia, Mirandola è, è stata e sarà
la capitale della bassa modenese, se dovremmo aspettare un periodo perché questo gruppo
maturi che quello che sta facendo è sbagliato, noi aspetteremo, se ce ne sarà da aspettare che il
centro-destra nelle sue diciamo così sfumature non mirandolesi, non leghiste mirandolesi, capisca
che bisogna lavorare assieme, aspetteremo questi passaggi di maturazione, anzi ci sarà senz'altro
la necessità di lavorare molto per riorganizzare l'Unione e lavoreremo per questo, e credo che lo
faremo tutti assieme, sapendo che quello che succede a Mirandola è un qualcosa di temporaneo
legato a un gruppo che fa scelto credo che in futuro non porteranno a ricadute brillanti per
nessuno, in primis per Mirandola poi per tutti gli altri comuni dell'Unione, quindi come devo dire,
non mi aspetto che ci siano stravolgimenti nella linea dipinta in queste settimane, quindi siamo
certi che Mirandola andrà in quella direzione ma credo anche che sarà comunque una scelta che
sarà smentita, io mi auguro in tempi neanche troppo lunghi, Mirandola tornerà a essere la capitale
della bassa modenese, tornerà a essere la capitale dell'Unione, si tratterà di aspettare e di
lavorare perché questo avvenga, e questo credo che il comune di San Possidonio ha dimostrato
già di cominciarlo a fare e tutti assieme credo che cominceremo a farlo non appena Mirandola
avrà sancito la sua scelta.”

Presidente del Consiglio dell’Unione Fontana Bruno
“Grazie consigliere Accorsi, ho in ordine di relazione Giorgio Siena, consigliere Siena prego.”

Consigliere Lista civica Più Mirandola Siena Giorgio
“Soltanto una breve annotazione politica rispetto all'atto che è molto chiaro in sé, e cioè la
constatazione che rispetto a una serie di elementi concreti, molto deboli, se non talvolta inventati,
qualche volta del tutto frutto di letture sbagliate, e fra questi argomenti dicevo addotti per motivare
l'uscita di Mirandola dall'Unione, questo non sarà più nell'elenco, è stato citato e usato
strumentalmente tante volte e diciamo ci siamo tolti almeno uno dei pretesti che venivano
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ampiamente utilizzati e citati, a parte questo naturalmente non posso che approvare la decisione e
la scelta del comune di San Possidonio.”

Presidente del Consiglio dell’Unione Fontana Bruno
“Grazie consigliere Siena, consigliere Cavazzoli prego.”

Consigliere Forza Italia Cavazzoli Giorgio
“Visto che sono stato citato volevo dire che qui le giravolte non le fa nessuno, noi siamo
assolutamente in linea e rispettiamo le scelte del sindaco Greco e della sua Giunta, lo ha detto
anche il consigliere Lugli all'ultimo consiglio del 15 di Mirandola, il quale ha fatto un intervento che
l'Ucman ed è una roba che non voglio citare perché l'ha già detto lui, quindi noi siamo
assolutamente critici nei confronti dell'Unione dei comuni che nascono in seno a patti di stabilità
che non ci sono più, la legge è cambiata, noi siamo molto critici nei confronti dell'Unione dei
comuni e capiamo benissimo la scelta di Mirandola, l'avremmo probabilmente gestita forse in
alcuni passaggi in maniera diversa, ma dal punto di vista politico noi siamo in linea con Mirandola,
quindi caro Rudi Accorsi noi non facciamo le giravolte, siamo di centro-destra e siamo fieri di
essere amici della Lega, punto e basta, questo è il mio intervento.”

Presidente del Consiglio dell’Unione Fontana Bruno
“Grazie Consigliere Cavazzoli, c'è il consigliere Paolo Negro che ha chiesto anche la parola,
prego.”

Consigliere Liste civiche Partito Democratico Bassa Modenese Negro Paolo
“No ho chiesto solo la parola per comunicare che sono arrivato, ho avuto un contrattempo ma
adesso ci sono.”

Presidente del Consiglio dell’Unione Fontana Bruno
“L'abbiamo messo in elenco, ok io non vedo altri interventi, quindi se non c'è nessun altro passerei
alla votazione, che dite? Volete fare la dichiarazione di voto? Non vedo sintomo di niente, quindi
passerei alla votazione, prego.”

Consigliere Liste civiche Partito Democratico Bassa Modenese Negro Paolo
“ ...discussione quindi e me ne scuso ma purtroppo ho avuto un contrattempo, la dichiarazione di
voto ovviamente favorevole e come penso sia stata nei termini degli interventi che ci sono stati,
nel senso che questa al trasferimento conferma la volontà dei comuni che credono nell'Unione di
continuare a crederci, anche i comuni piccoli e i comuni grandi, il comune di San Possidonio oggi
fa una scelta importante, una scelta che era parte di una programmazione, parte di un progetto,
un progetto che cammina, che continua a vedere, come già accaduto nella prima parte di questa
legislatura col trasferimento di servizi anche dal comune di Finale Emilia, diciamo quello meno
portato diciamo rispetto alla traiettoria nel passato a credere nell'Unione, però anche lo stesso
comune di Finale Emilia ha fatto una scelta di trasferire i nuovi servizi all''Unione, oggi lo fa il
comune di San Possidonio, è quindi una traiettoria di cambiamento e di crescita dell'Unione che
basta crederci e c'è, come c'è questa sera.”

Presidente del Consiglio dell’Unione Fontana Bruno
“Grazie, altre dichiarazione di voto? No, bene, prego segretario.”

Richiamato l'atto monocratico del Presidente del Consiglio dell'Unione n. 1 del 16/4/2020 che
disciplina lo svolgimento delle sedute di Consiglio dell'Unione in modalità di videoconferenza;

Il Presidente del Consiglio dell’Unione pone, quindi, in votazione la proposta di deliberazione;

IL CONSIGLIO DELL’UNIONE
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Con voti favorevoli n. 19, astenuti n. 1 cons.re Golinelli Guglielmo (Gruppo consiliare Lega per
Salvini premier), nessuno contrario, resi in forma palese per appello nominale, mediante
affermazione vocale - audio, proclamati dal Presidente;

D E L I B E R A

di approvare la proposta di deliberazione n. 10279, avente ad oggetto "Ingresso del Comune di
San Possidonio nella "Convenzione per il trasferimento all'Unione Comuni Modenesi Area Nord
delle funzioni relative all'amministrazione e funzionamento delle attività a supporto delle politiche
generali del personale" - Approvazione." allegata al presente atto per farne parte integrante e
sostanziale, sotto la lettera "A".

Con voto unanime reso in forma palese per appello nominale, mediante affermazione vocale -
audio, proclamati dal Presidente, delibera altresì di dichiarare, ai sensi dell’art. 134, comma 4, del
D. Lgs. n. 267 del 18 Agosto 2000, immediatamente eseguibile il presente atto, in vista del
conferimento.
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UNIONE COMUNI MODENESI AREA NORD
(Provincia di Modena)

___________________________________________________________________________

SERVIZIO PERSONALE

Al Consiglio Unione   

Oggetto:
Ingresso del Comune di San Possidonio nella "Convenzione per il trasferimento all'Unione
Comuni Modenesi Area Nord delle funzioni relative all'amministrazione e funzionamento delle
attività a supporto delle politiche generali del personale" - Approvazione.

Premesso che:                                                                 

- l'art. 32, comma 5, del T.U.E.L. prevede che alle unioni di comuni si applicano, in quanto
compatibili, i principi previsti per l'ordinamento dei comuni;

- con atto rep. n. 25691 del 21 Novembre 2003 è stata costituita l'Unione Comuni Modenesi Area
Nord tra i Comuni di Camposanto, Cavezzo, Concordia sulla Secchia, Finale Emilia, Medolla,
Mirandola, San Felice sul Panaro, San Possidonio e San Prospero, in conformità allo Statuto
allegato all'atto costitutivo stesso;

- l'art. 8 dello Statuto dell'Unione stabilisce che i Comuni possono attribuire all'Unione l'esercizio di
una pluralità di funzioni amministrative, sia proprie che delegate, nonchè la gestione di servizi
pubblici, nell'ambito delle materie specificatamente indicate nello stesso articolo;

- il successivo art. 9 disciplina le modalità di detta attribuzione, precisando che può essere
effettuata da parte di tutti i Comuni dell'Unione o soltanto da alcuni di essi, mediante
l'approvazione, a maggioranza semplice, da parte dei Consigli Comunali interessati, di un'apposita
convenzione, che dovrà subito dopo essere approvata dal Consiglio dell'Unione;

- a far data dall'1.06.2018, le funzioni relative all'amministrazione e al funzionamento delle attività
a supporto delle politiche generali del personale dell'Ente sono trasferite all'Unione Comuni
Modenesi Area Nord, ai sensi della convenzione rep. 858, sottoscritta in data 02.05.2018, dai
Comuni di Camposanto, Cavezzo, Concordia sulla Secchia, Medolla, Mirandola, San Prospero e
dall’Unione Comuni Modenesi Area Nord;

- a seguito della stipula della sopracitata convenzione il Servizio in parola in data 1.06.2018 è stato
trasferito all'Unione, situazione che permane a tutt'oggi;

Dato atto che:

- è pervenuta da parte del Comune di San Possidonio la richiesta di trasferimento del proprio
Servizio Personale;

- il Servizio Personale Giuridico dell'Unione ha predisposto uno studio di fattibilità, che è stato
approvato dall'Unione con deliberazione di G.U. 64 del 18.06.2020 e dalla Giunta Comunale di
San Possidonio;

Precisato che:
-  il comune di San Possidonio provvede a conferire la funzione entro il 30.06.2020;
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- l’Unione prevede fin d’ora un’unità di cat.prof. D1, da assumere ed assegnare al Servizio
Personale entro il 31.12.2020, previo adeguamento da parte del competente soggetto del
fabbisogno di personale di cui al DUP  2020-2022. Il costo della risorsa, nella misura pari
all’apporto lavorativo del personale del Comune di San Possidonio oggi adibito a tale funzione,
sarà a carico del comune stesso, mentre la differenza tra il costo della stessa ed il suddetto valore
sarà ripartito tra i nove comuni aderenti all’Unione, secondo il criterio degli abitanti. La presa in
carico delle attività e delle relative risorse finanziare ha efficacia dall’inserimento nella dotazione
della suddetta unità, comunque entro il 31.12.2020.

- i rapporti tra il Comune di San Possidonio e l’Unione saranno regolati dalla medesima
convenzione oggi in essere tra l’Unione e gli altri Comuni aderenti al Servizio Personale e che
quindi non è necessario apportare alcuna modifica né procedere alla sua riapprovazione da parte
di tutti i Comuni già aderenti al predetto Servizio Personale;

- Il Comune di Sa Possidonio ha approvato il trasferimento del Servizio Personale all'Unione con
propria deliberazione di Consiglio Comunale;

Richiamato il Documento unico di Programmazione 2020-2022, approvato con deliberazione di
Consiglio dell'Unione n. 21 del 28/02/2020 e successive modifiche, ed in particolare la linea
strategica 1. SVILUPPO E INNOVAZIONE DELL’UNIONE ATTRAVERSO
L’OTTIMIZZAZIONE DELLE RISORSE DISPONIBILI, alla quale è collegato l'obiettivo
strategico " 1.2 - PIANO DI SVILUPPO DELLE GESTIONI ASSOCIATE IN ATTUAZIONE
DEL PROGRAMMA REGIONALE DI RIORDINO TERRITORIALE" e l'obiettivo operativo
"1.2.1 - Piano di sviluppo dell’Unione Comuni Modenesi Area Nord" (Missione/Programma
18.01), ai quali il presente atto fa riferimento;

Su proposta del responsabile del procedimento individuato nella persona del Responsabile
Servizio Personale Giuridico, Dr.ssa Simona Roncadi;

P R O P O N E   D I   D E L I B E R A R E

1. di appovare l'ingresso del Comune di San Possidonio nella "Convenzione per il trasferimento
all'Unione Comuni Modenesi Area Nord delle funzioni relative all'amministrazione e funzionamento
delle attività a supporto delle politiche generali del personale";

2. di dare atto che:

-  il comune di San Possidonio provvede a conferire la funzione entro il 30.06.2020;

- l’Unione prevede fin d’ora un’unità di cat.prof. D1, da assumere ed assegnare al Servizio
Personale entro il 31.12.2020, previo adeguamento da parte del competente soggetto del
fabbisogno di personale di cui al DUP  2020-2022. Il costo della risorsa, nella misura pari
all’apporto lavorativo del personale del Comune di San Possidonio oggi adibito a tale funzione,
sarà a carico del comune stesso, mentre la differenza tra il costo della stessa ed il suddetto valore
sarà ripartito tra i nove comuni aderenti all’Unione, secondo il criterio degli abitanti. La presa in
carico delle attività e delle relative risorse finanziare ha efficacia dall’inserimento nella dotazione
della suddetta unità, comunque entro il 31.12.2020.

- di dare atto che il Comune di Sa Possidonio ha approvato il trasferimento del Servizio Personale
all'Unione con propria deliberazione di Consiglio Comunale;
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3.  di precisare che i rapporti tra il Comune di San Possidonio e l’Unione saranno regolati dalla
medesima convenzione oggi in essere tra l’Unione e gli altri Comuni aderenti al Servizio Personale
e che quindi non è necessario apportare alcuna modifica né procedere alla sua riapprovazione da
parte di tutti i Comuni già aderenti al predetto Servizio Personale;

4. di dare atto che le variazioni di bilancio e le conseguenti variazioni degli importi da ripartire tra i
Comuni aderenti al Servizio Personale saranno oggetto di specifica delibera del Consiglio
dell'Unione da adottare contestualmente alla programmazione dell'assunzione prevista, per la
presa in carico delle attività;

P R O P O N E   D I   D I C H I A R A R E

ai sensi dell’art. 134, comma 4, del D. Lgs. n. 267 del 18 Agosto 2000, immediatamente eseguibile
il presente atto, in vista del conferimento.
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Il presente verbale viene letto e sottoscritto come segue:

 IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO
FONTANA  BRUNO  avv. MANCO  MARIA ASSUNTA

F.to Digitalmente F.to Digitalmente

_______________________________________________________________________________

Ai sensi dell’art. 18, del d.P.R. n. 445/2000, e dell’art. 23 del C.A.D., io sottoscritto dipendente dell'Unione,
impiegato presso l’Ufficio AA.GG.- Segreteria, attesto che la presente copia, composta da n. ___
(_______________)  facciate è conforme all’originale informatico, sottoscritto con firma digitale, conservato
presso gli archivi digitali dell’Ente.

Mirandola, _____________ 

Il funzionario addetto

____________________________________


